

Finanzielle Unabhängigkeit

Info-Abend zum Internationalen
Tag gegen Gewalt an Frauen

SCHWABACH – Zum Tag gegen Gewalt an Frauen bieten Schwabacherinnen einen Info-Abend zu finanzieller Unabhängigkeit an.

Seit 2001 ruft die Organisation „Terre des Femmes – Menschenrechte für die Frau“ weltweit dazu auf, am 25. November, dem Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen, Fahnen mit der Aufschrift „Frei leben – ohne Gewalt“ zu hissen. Frauenkommission und Gleichstellungsbeauftragte der Stadt schließen sich dem an: Am Rathaus sowie an weiteren Gebäuden in der Stadt werden Fahnen und Banner mit diesem Slogan zu sehen sein.

Ferner laden sie für Montag, 19. November, ab 19.30 Uhr, ein zu einem Info-Abend zum Thema „Finanzielle Unabhängigkeit macht frei“ in die Galerie Gaswerk, Nördliche Ringstraße 9. Der Eintritt ist frei. Referieren werden die Vorsitzende der Frauenkommission, Ursula Kaiser-Biburger, und Daniela Heil vom Vorstand der Sparkasse Mittelfranken-Süd.

Die Vereinten Nationen haben 1999 den 25. November zum Gedenktag erklärt. Ursprünglich erinnert er an die Ermordung der drei Schwestern Mirabal, die an diesem Tag im Jahr 1960 in der Dominikanischen Republik vom militärischen Geheimdienst nach Verschleppung und Folter getötet wurden. Sie hatten sich im Untergrund und mit Aktionen gegen den tyrannischen Diktator Trujillo aufge-